

12月・学校生活

12月4日(金) スポーツ大会・3年



ベイコム総合体育館で実施しました。久しぶりに汗をかいて活動しました。みんないい笑顔をしていました。

12月5日(土) 21世紀の森活動・生徒会執行部



例年、生徒会と有志の活動として実施していましたが、今回は生徒会だけの活動となりました。除草作業やひこばえ取りをしました。※ひこばえ～樹木の切り株や根元から生えてくる若芽のこと。



このコロナ禍で1年生の21世紀の森活動が実施出来なかったため、平日校内の成良の森の清掃活動や除草作業を体験しました。

12月11日(金) 生徒会立会演説会・選挙



選挙に向けての朝の選挙運動と放送で行われた演説の順番を待つ候補者です。

立候補してくれた皆さん、立候補してくれた気持ちに感謝します。みんなでいい学校づくりをしていきましょう。

12月12日(土) 県新人大会・バスケットボール部



県大会に出場しました。

1回戦 対 神戸市立小部中学校 56-54
2回戦 対 高砂市立松陽中学校 69-73

どちらも緊迫した好ゲームでした。

12月15日(火) 日本舞踊体験・スマイル



恒例になっている日本舞踊体験です。3年生は、年々上達していると褒められました。